

PETIT TRAITÉ DE SÉCURITÉ

1 - NETTOYAGE ET DÉSINFECTION DES CHAMBRES

Toutes nos chambres sont entièrement nettoyées et désinfectées avant l'arrivée et après le départ de chaque client - alèses, sèche-cheveux, poignées, etc.



2 - DURANT VOTRE SÉJOUR

- La réception est désormais équipée d'un écran de protection en verre.
- Tous nos collaborateurs portent un masque. Celui-ci est également obligatoire pour vous lors de vos déplacements et ce dans tous nos espaces.
- Tous nos outils de travail à la réception sont désinfectés plusieurs fois par jour.
- Nous mettons à la réception du gel hydroalcoolique qui est disponible en libre service. Nous vous invitons à utiliser notre gel ou le vôtre aussi souvent que possible.
- Les parties communes - réception, lobby, ascenseurs, couloirs - sont minutieusement désinfectées plusieurs fois par jour.

SAFETY TREATY

1 - CLEANING AND DISINFECTION OF ROOMS

All our rooms are fully cleaned and disinfected before the arrival and after the departure of each client - bed sheets, hair dryers, handles, etc.



2 - DURING YOUR STAY

- The reception area is now equipped with a protective glass screen.
- All our employees wear a mask. This is also mandatory for you when you travel in all our areas.
- All our working tools at the reception are disinfected several times a day.
- We provide hydroalcoholic gel at the reception desk, which is available for self-service. We invite you to use our gel or your own as often as possible.
- The common areas - reception, lobby, elevators, corridors - are thoroughly disinfected several times a day.

